

Perú: Marchas visibilizan la violencia contra las mujeres



Lima, 15 ago (RHC) La violencia contra las mujeres sigue siendo un problema grave en Perú, y las marchas anuales del movimiento “Ni Una Menos” están logrando ponerlo en el tapete, aseguró la activista Eva Machado.

La también integrante de Paro Internacional de Mujeres agregó que a la marcha de este año acudieron alrededor de 20 mil personas, a pesar de que la movilización se organizó en muy poco tiempo a pedido de mujeres, en general a las organizaciones a través de las redes sociales.

La activista consideró que la principal forma de combatir la violencia hacia las mujeres es con la educación a toda la sociedad, y subrayó al mismo tiempo, la importancia de que se despenalice el aborto para casos de violación.

Entre enero y junio de este año hubo 59 feminicidios y 123 intentos de asesinato a mujeres en Perú, según las últimas estadísticas del Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables.

La cifra es 11% mayor a los feminicidios ocurridos entre enero y junio de 2016, cuando se registraron 53.

En el caso de las tentativas de feminicidios este año, entre enero y junio, ha habido una más que en 2016 (122 casos).

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/138399-peru-marchas-visualizan-la-violencia-contra-las-mujeres>



Radio Habana Cuba